

3. Bundesliga Herren Süd

TV Leiselheim : DJK Sportbund Stuttgart, DJK Sportbund Stuttgart
Sonntag, 13.02.2022, 14:00 Uhr

Happek lässt den DJK Sportbund Stuttgart jubeln

Dank dem unteren Paarkreuz, das in allen vier Einzeln ungeschlagen blieb, konnte der DJK Sportbund Stuttgart das Spiel in der 3. Bundesliga Herren Süd beim TV Leiselheim am Sonntagabend mit 6:4 gewinnen. Bis es so weit war, erlebten die 70 Zuschauer am Sonntag ein hart umkämpftes und ausgeglichenes Spiel. Den umjubelten Schlusspunkt erzielte Sven Happek im 13. Saisonspiel. Wie eng der Mannschaftskampf wirklich war, zeigte am Ende auch die Anzahl von insgesamt 6 Fünf-Satz-Spielen und das Satzverhältnis von 23:22.

Der Verlauf im Einzelnen: Fast verloren schien das Spiel von Keinath / Juzbasic gegen Perez / Happek, als es zwischenzeitlich 0:2 hieß. Am Ende hatten Keinath / Juzbasic jedoch die richtige Taktik gefunden und siegten im Entscheidungssatz. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Keinath / Juzbasic endete. Gunduz / Mc Beath bekamen anschließend ihre Gegner Cheaib / Shah wiederum beim 0:3 nicht richtig in den Griff. Nach den anfänglichen Paarungen gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Zwar brachte Juan Perez Ibrahim Gunduz phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Ibrahim Gunduz mit 3:1 durch. Der Start in die Partie hätte für Thomas Keinath besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Dauud Cheaib noch in vier Sätzen und steuerte somit einen Punkt für die Mannschaft bei. Beim Stand von 3:1 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz zum Einsatz kam. Dem großen Kämpferherz seines Gegners Sven Happek musste David Mc Beath Tribut zollen, nachdem er die Partie trotz einer 2:0-Führung noch verlor. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Punkten Differenz zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Eine schmerzhaft Niederlage gab es für Ivan Juzbasic beim 4:11, 7:11, 11:9, 14:12, 8:11 gegen Manush Utpalbhai Shah. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:3. Einen Sieg fuhr hingegen Ibrahim Gunduz beim 11:9, 11:7, 6:11, 11:2 gegen Dauud Cheaib ein. Gekämpft bis zum Schluss hatte Thomas Keinath in der Begegnung gegen Juan Perez, musste jedoch trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Hin und her schaukelte das Spiel zwischen David Mc Beath und Manush Utpalbhai Shah, bevor das 2:3 feststand. Zu guter Letzt ging es im finalen Einzel noch einmal um alles. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 4 Punkte, Auswärtsteam 5 Punkte. Unglücklich war Ivan Juzbasic in der Partie gegen Sven Happek, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz endete.

Nach diesem Ergebnis weist der TV Leiselheim nun ein Punktekonto von 21:3 Punkten auf, während der DJK Sportbund Stuttgart vor dem nächsten Spiel, das am 20.02.2022 gegen den TTC Wohlbach ansteht, 24:2 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TV Leiselheim bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 19.02.2022 gegen den TTC SR Hohenstein-Ernstthal.

Statistik:

TV Leiselheim

Doppel: Keinath / Juzbasic 1:0, Gunduz / Mc Beath 0:1

Einzel: I. Gunduz 2:0, T. Keinath 1:1, D. Beath 0:2, I. Juzbasic 0:2

DJK Sportbund Stuttgart, DJK Sportbund Stuttgart

Doppel: Perez / Happek 0:1, Cheaib / Shah 1:0

Einzel: D. Cheaib 0:2, J. Perez 1:1, M. Shah 2:0, S. Happek 2:0